

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Junio de 2017.

«Esto es muy importante para las pymes del sector industrial»

- REPRESENTANTES DE TRES DE LAS EMPRESAS AGRADECIERON LA OPORTUNIDAD QUE LES BRINDA ESTA INICIATIVA

- I.M. | IRUN.

11 junio 2017 00:06

Páez y Altuna presentaron el resultado del proceso de selección del programa Diagnóstico de Proyectos de Innovación con representantes de tres de las empresas que han sido finalmente seleccionadas para recibir ayudas. Las intervenciones de Santiago Martín, de Alkar; Diego Badiola, de Algon, y Javier González, de Manufacturas Gove, coincidieron en un mismo punto, el agradecimiento por la oportunidad que este programa supone para las pymes industriales, que para poder lanzar un proyecto de carácter innovador necesitan destinar «una gran cantidad de recursos humanos y económicos de la empresa».

ada uno de ellos explicó también en qué consiste la propuesta que han trasladado y que el jurado ha considerado merecedora de subvención. «En Alkar nos dedicamos a la fabricación de herramientas y, viendo la importancia creciente que en los procesos industriales tiene la información, hace dos años desarrollamos productos con 'caja negra'», dijo Martín. Se trata de un sistema de archivo de datos incorporado a herramientas conectadas a fuentes de energía, con batería o manuales, «ya sean mecánicas o hidráulicas», para conocer tiempos, modos y condiciones en las que se usa. Resultó «un éxito de ventas, por encima de nuestras mejores expectativas». Con el nuevo proyecto quieren que su 'caja negra' transmita datos «en tiempo real. Ahora, hay que descargar la información a un PC».

«La calidad y el prestigio del jurado eran enormes y el 'feedback' que nos aportó muy interesante»

Lo que pretende Algon es dotar de inteligencia digital, sensórica y conectividad «al mobiliario urbano que estamos fabricando». Es el llamado internet de las cosas. «Hemos tenido algunas experiencias en mobiliario de oficina y ha servido para optimizar muchas cosas; encender o no un aire acondicionado, mejorar la gestión de los espacios, aprovechar mejor los recursos... Incorporarlo al mobiliario urbano es algo muy nuevo con una potencialidad enorme». Badiola completó su discurso destacando «que la calidad y el prestigio del jurado eran enormes. Su 'feedback' nos ha resultado muy interesante».

«Esto es muy importante para las pymes del sector industrial»

Escrito por Administrator

Domingo, 11 de Junio de 2017 09:00 -

Gove tiene una división tradicional que se dedica a la herramienta y una más novedosa orientada a actividades acuáticas y de deslizamiento. Desde esta última han desarrollado un sistema para el secado de neoprenos. «Los que realizan actividades que requieren estas prendas saben lo que cuesta secarlas, sobre todo en invierno. Puedes necesitar uno o dos días. Normalmente la gente tiene varios, pero dado lo que cuestan... En septiembre queremos lanzar este sistema que estamos patentando, único en el mundo, y que va a ser una revolución en mundos como el surf, el windsurf o el submarinismo», explicó Javier González.